



(SEAN GALLUP/GETTY IMAGES)

## Secretario General de la OTAN: 'Alemania tiene un papel de liderazgo'

- Josue Michels
- [10/5/2022](#)

Rusia está invadiendo Ucrania y tragándose a Bielorrusia; para evitar que el presidente ruso Vladimir Putin vaya más lejos, las naciones europeas ponen su confianza en Alemania. En una entrevista del 7 de mayo, el secretario general de la otan, Jens Stoltenberg, señaló que Alemania tiene que asumir un papel central en la fortificación de Europa contra una invasión rusa. El liderazgo de Alemania en la Organización del Tratado del Atlántico Norte ha ido creciendo a lo largo de los años hasta el punto de que hay que preguntarse si los objetivos originales de la alianza aún se están llevando a cabo.

En una conversación con el diario alemán *Welt*, Stoltenberg dijo: "Debemos hacer todo lo posible para evitar que la guerra en Ucrania se propague a otros países. Por eso no estamos enviando tropas de la otan a Ucrania. Estamos proporcionando un apoyo masivo al país, pero la otan no es parte de la guerra de forma deliberada. Al mismo tiempo, estamos reforzando las tropas y los equipos en el flanco oriental de la otan para proteger a nuestros miembros. Alemania tiene un papel destacado en esto. Así que no estamos dejando espacio para malentendidos o errores de cálculo".

Además, calificó el anuncio del canciller alemán Olaf Scholz de destinar 100.000 millones de euros adicionales a la defensa como "una señal política importante".

La demanda de liderazgo militar alemán está creciendo. Esto ya ocurría antes de que Rusia invadiera Ucrania. El 19 de noviembre, el teniente general alemán Jürgen-Joachim von Sandrart se convirtió en comandante del flanco noreste de la otan. Este flanco supervisa Estonia, Hungría, Letonia, Lituania, Polonia y Eslovaquia. La decisión se tomó mientras la región se ve cada vez más amenazada por los avances de Rusia.

"Los habitantes del flanco oriental de la otan, de los tres países bálticos y de Polonia, esperan con toda razón que la alianza de defensa a la que pertenecen sus países esté preparada y sea capaz de protegerlos contra cualquier amenaza", afirmó von Sandrart a *Bild.de*.

Aunque las naciones europeas se han acostumbrado a buscar la protección de la otan, fijan su mirada cada vez más en Alemania.

Pero en medio de las demandas por el liderazgo alemán y la acumulación militar, pocos se hacen la potente pregunta que el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, hizo en 2014: "¿Qué hace Alemania cuando consigue un ejército fuerte?".

Esta cuestión es hoy más pertinente que nunca, porque Alemania está a punto de dotarse de un ejército fenomenal, con equipos de alta tecnología provenientes de Estados Unidos y de la cooperación europea. Además, Alemania se enfrenta a poca resistencia en su búsqueda del dominio militar. Por el contrario, la gente aplaude una mayor fuerza militar alemana.

Compare esto con una declaración realizada por el primer secretario general de la otan, Lord Hastings Ismay, quien describió los objetivos de las alianzas diciendo: "Mantener a los rusos fuera, a los estadounidenses dentro y a los alemanes abajo".

Él tenía una comprensión distinta respecto al militarismo alemán. Pero volviendo a la pregunta del Sr. Flurry, ¿qué hará Alemania con el poder que actualmente está obteniendo? El Sr. Flurry continuó: "¿Se atreve a leer su historia y ver? Una vez que ese ejército esté en su lugar, ¡se pondrá en uso! Este mundo no entiende eso porque no comprende la historia y la profecía bíblica. Sólo tenemos que ver la verdad para entender a qué nos enfrentamos. Todo está avanzando a velocidad relámpago".

Durante años, hemos advertido sobre la influencia de Alemania; ¡ahora la vemos venir y la gente le aplaude! Pero la Biblia suena la alarma. Le animo a que solicite un ejemplar gratuito de [de ahí: profecía para Alemania en el tiempo del fin](#), por el Sr. Flurry, para saber a dónde conducen estos acontecimientos y *por qué* advertimos sobre Alemania mientras nadie más lo hace.

### TENDENCIAS

- ***El ascenso de un hombre fuerte alemán***